

Conseil d'école maternelle des Petites Maisons, lundi 10 mars 2025

Compte rendu

Présents:

Julie Mazet	Directrice de l'école, enseignante PS/MS
Laure Doublier	Enseignante MS/GS
Corinne Tourne	Enseignante PS
Jérôme Nénich	Enseignant MS/GS
Céline Curinier	Atsem
Jennifer Herbepin	Atsem
Chloé Picard	Représentante de parents d'élèves
Violaine Meyrat-Fabre	Représentante de parents d'élèves
Julie Thomas	Représentante de parents d'élèves
Estelle Gignoux	conseillère municipale

Excusées :

Nathalie Penin	Inspectrice de l'Education Nationale
Françoise Guyon	Enseignante GS

Ordre du jour:

- point sur les effectifs
- bilan sur les évaluations de début de CP et de janvier
- projets et activités des classes
- Travaux et investissement
- Changement de banque pour la coopérative scolaire
- questions diverses

Point sur les effectifs

Nous avons cette année 102 élèves. Il y aura 36 GS qui vont partir au CP. Les inscriptions des PS sont en cours. Les élèves seront à nouveau répartis en quatre classes. La répartition dépendra du nombre de PS qui arriveront.

Retour sur les résultats des évaluations de début de CP

Nos anciens élèves de GS ont passé début septembre des évaluations nationales. Celles-ci portaient sur des compétences en français et en mathématiques.

Voici le détail des compétences évaluées :

reconnaître des lettres, manipuler des syllabes, connaître le nom des lettres et le son qu'elles produisent, manipuler des phonèmes, comprendre des mots lus, comprendre des phrases lues, comprendre des textes lus, comparer des suites de lettres

Reproduire un assemblage, écrire des nombres entiers, lire des nombres entiers, résoudre des problèmes, quantifier des collections, comparer des nombres, associer un nombre à une position, reproduire un assemblage.

Les résultats de nos élèves sont très satisfaisants. Les résultats aux évaluations de janvier sont également très satisfaisants.

Projets et activités des classes :

- projet école et cinéma : toute l'école est déjà allée visionner un film. Les 4 classes de l'école iront visionner un deuxième film le mardi 13 mai. Les GS ont une projection supplémentaire le mardi 8 avril.

- toutes les classes participent au projet sur les Espaces Naturels Sensibles. Le projet consiste à faire découvrir aux enfants des espaces naturels sensibles qui sont proches de l'école (le plateau de l'Arselle et le marais des Seiglières). Deux sorties avec des accompagnateurs en moyenne montagne ont eu lieu ou auront lieu. Ces sorties se font à des saisons différentes pour pouvoir observer les changements de la nature. Toutes les classes ont déjà effectué une sortie raquette au mois de janvier à la recherche des traces d'animaux. Certaines classes sont déjà sorties à l'automne et d'autres feront leur deuxième sortie au printemps.

- Les accueils à la bibliothèque. Ce sont des bénévoles qui lisent des histoires aux enfants puis dans un second temps, les enfants peuvent regarder des livres et en emprunter pour la classe. Toutes les classes de l'école se rendront 3 fois dans l'année à la bibliothèque.
- La grande lessive : tous les élèves de l'école vont participer à la grande lessive dont le thème est cette année : « Du papier, des papiers, vos papiers » Leurs productions seront affichées le 20 mars. La commune n'a pas prévu d'affichage sur la place de la mairie. Les productions seront donc affichées à l'abri devant la classe des PS.
- Projet cirque: C'est la quatrième année que tous les enfants de l'école participent à un projet cirque avec le directeur de l'école de cirque du Versoud. Chaque classe fera en tout 6 séances d'une heure en sa présence. Les séances se déroulent tous les lundis et ont commencé aujourd'hui lundi 10 mars.
- le cycle piscine pour les élèves de GS est prévu à partir du jeudi 15 mai à la piscine du campus. Tous les GS auront 6 séances de piscine. Les GS des deux classes seront regroupés pour y aller ensemble. Une enseignante les accompagnera tandis que l'autre enseignante restera sur l'école avec les MS. La décision par la mairie de retourner sur le bassin du campus s'est prise tardivement. Nous n'avions donc plus de choix sur les créneaux. Les enfants seront donc dans l'eau de 10h45 à 11h30.

Ils auront probablement du retard pour le retour à l'école à 12h.

- cycle poney (nous n'avons pas d'informations à ce jour mais il aura probablement lieu avec les GS en période 5)
- une sortie de fin d'année pour chaque classe aura lieu au mois de juin.

Projet jardinage :

Toutes les classes de l'école vont participer au projet jardinage. Des grands bacs sont installés dans chaque cour afin que toutes les classes puissent y participer. Diverses plantations vont donc être réalisées.

Travaux et investissements:

en informatique:

nous souhaiterions que chaque classe soit équipée d'un VPI avec un ordinateur portable. Il faudrait également un nouvel ordinateur de direction car il est en très mauvais état.

en mobilier :

- nous souhaiterions une grande armoire que l'on verrouillerait avec un cadenas à code dans notre salle de motricité. Cela permettrait de ranger notre petit matériel de motricité afin qu'il ne soit pas utilisé (endommagé ou perdu) par des structures extérieures à l'école (centre de loisirs, associations)
- un fauteuil de bureau

en travaux :

nous souhaiterions réhausser l'évier présent dans chaque classe. Ils sont à hauteur d'enfants de maternelle mais ne sont utilisés que par des adultes pour le nettoyage quotidien du matériel de classe. La position est donc très mauvaise pour le dos.

A ce jour, nous n'avons pas eu de retour sur nos demandes si ce n'est que Mme Rousseau, directrice des services techniques devrait prendre contact avec l'école pour examiner la demande sur place en ce qui concerne la réhausse des lavabos et que 4 vidéoprojecteurs devraient être installés car cela est prévu dans le budget 2025.

changement de banque pour la coopérative scolaire :

les frais de la banque postale pour gérer le compte de la coopérative scolaire ont beaucoup augmenté. L'OCCE (Office Centrale de la Coopération à l'Ecole) propose donc à toutes les écoles de fermer leur compte à la banque postale et d'en ouvrir un à la banque en ligne ASSO CONNECT-SWAN.

Nous sommes en train de finaliser cela. Ce changement impliquera que les familles devront payer en ligne. Il n'y aura plus la possibilité de faire de chèque car le dépôt de chèque sera facturé.

Questions diverses :

il n'y a pas de questions de la part des parents.

La directrice,
Julie Mazet